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DÉPART HÂTIF / EARLY DISMISSAL 
N’oubliez pas que le mercredi 8 février il y aura un départ hâtif et les élèves termineront à 13h45 pour l’élé- 
mentaire et 14h pour le secondaire. Les enseignants seront disponibles pour des rencontres Zoom avec  
les parents qui le désirent. Veuillez communiquer directement avec l’enseignant(e) de votre enfant pour  
prendre un rendez-vous. / Don’t forget that on Wednesday February 8th there will be an early  
dismissal and elementary students will be finished at 1:45pm and high school students will be done at 2pm.  
Teachers will be available for Zoom meetings for parents that wish to meet with them. Please contact  
your child's teacher directly to make an appointment. 

 

MDI 2022-2023 
Le CSF s'est associé au Human Early Learning Partnership (HELP) de l'UBC pour inviter les étudiants à 
participer à la réalisation de l'instrument de développement des années intermédiaires (MDI). Le MDI est 
un questionnaire d'auto-évaluation qui interroge les enfants de la 4e à la 8e année sur leurs pensées, leurs 
sentiments et leurs expériences à l'école et dans la communauté. Les questions du sondage s'alignent sur 
le programme de la maternelle à la 12e année du ministère de l'Éducation de la Colombie-Britannique, qui 
met l'accent sur la promotion des compétences personnelles et sociales des enfants. Le questionnaire 
sera administré entre le 10 janvier et le 3 mars 2023 aux élèves de la 5e et la 8e. Si vous NE souhaitez 
PAS que votre enfant participe, veuillez contacter le personnel du projet à mdi@help.ubc.ca. Le MDI est 
volontaire; votre enfant peut choisir s'il souhaite remplir le questionnaire ou pas. 

CSF has partnered with the Human Early Learning Partnership (HELP) at UBC to invite students to take 
part in completing the Middle Years Development Instrument (MDI). The MDI is a self-report questionnaire 
that asks children in Grades 4 to 8 about their thoughts, feelings and experiences in school and in the 
community. The survey questions align with the BC Ministry of Education’s K-12 curriculum which includes 
a focus on promoting children’s personal and social competencies. The questionnaire will be 
administered between January 10th and March 3rd, 2023 to students in grade 5 and 8. If you DO 
NOT wish your child to participate, please contact the project staff at mdi@help.ubc.ca. The MDI is 
voluntary; your child can choose whether they would like to complete the questionnaire. 
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ENQUÊTE SUR L’APPRENTISSAGE DES ÉLÈVES 2021/2022 

STUDENT LEARNING SURVEY 2022/2023 

 
 

L'enquête provinciale sur l'apprentissage des élèves est unique par sa 
portée, sa taille et son utilité pour les écoles. Il recueille des informations auprès des parents/tuteurs, 
enseignants et élèves sur des sujets liés à l'environnement scolaire, à la sécurité et à la réussite. 
L'information est utilisée pour la planification individuelle dans les écoles et fournit une perspective du district 
et de la province. 
 
Le sondage sur l'apprentissage des élèves sera administré aux élèves de 4e, 7e, 10e et 12e année, à leurs 
parents/tuteurs et à tout le personnel de l'école. Nous encourageons les parents/tuteurs à participer à cette 
enquête, car les résultats sont importants pour identifier et célébrer les forces actuelles, ainsi que pour 
déterminer où l'école doit concentrer ses améliorations. Les enquêtes contiennent des questions standard 
pour la province - en plus, des questions sur l'école et/ou le district qui se concentrent sur les conditions ou 
les problèmes locaux peuvent être incluses. 
 
Le sondage peut être rempli par voie électronique et accessible sur Internet à l'adresse 
https://www.awinfosys.com/SurveyFull1/central/main/access.asp 
N'importe quel ordinateur connecté à Internet peut être utilisé et l'accès à l'enquête en ligne est simple et 
sécurisé. L'enquête est accessible via le lien avec ou sans code de connexion anonyme en sélectionnant le 
district scolaire et le nom de l'école où votre enfant fréquente l'école. Les rapports provinciaux, des district et 
scolaires des années précédentes peuvent être consultés sur le même site dans la section Résultats. Le 
site e-sondage sera ouvert jusqu'au 29 avril. / The Provincial Student Learning Survey is unique in its 
scope, size and usefulness to schools. It gathers information from parents/guardians/caregivers, teachers, 
and students on topics related to school environment, safety, and achievement. The information is used for 
planning in individual schools and provides a district and provincial perspective. 
 
Early in 2022 the Student Learning Survey will be administered to students in grades 4, 7, 10 and 12, their 
parents/guardians/caregivers, and all school staff. We encourage parents/guardians/caregivers to participate 
in this survey, as the results are important in identifying and celebrating current strengths, as well as 
determining where the school needs to focus improvement. The surveys contain standard questions for the 
Province – in addition, questions from the school and/or district that focus on local conditions or issues may 
be included. 
 
The survey can be completed electronically and can be accessed on the Internet at 
https://www.awinfosys.com/SurveyFull1/central/main/access.asp Any computer with an Internet connection 
can be used, and access to the e-survey is simple and secure. The survey can be accessed through the link 
with or without an anonymous logon code by selecting the school district and school name where your child 
attends school. Provincial, District and School Reports for previous years can be viewed at the same site 
under the Results section. The e-survey site will be open until April 29th.  
 

 

RÉCRÉATIONS DEHORS / RECESS OUTSIDE 

Nous rappelons aux parents que beau temps, mauvais temps, les récréations se font dehors. Assurez-

vous que vos enfants sont habillés pour la pluie. Si ce n’est pas déjà fait, veuillez remettre un sac de linge 

de rechange que votre enfant gardera en classe. N’oubliez pas d’identifier tous les objets de vos 

enfants avec leur nom.      De cette façon, nous pouvons retourner les objets perdus à l’enfant approprié. 

Notre coin des objets perdus déborde avec des manteaux, souliers, bouteilles d’eau, etc.  / We remind 

parents rain or shine, recess takes place outside. Please make sure your children are dressed for the 

elements. If you haven’t done so already, please send a bag with a change of clothes for your child to keep 

in the classroom. Remember to identify all your children’s items with their name. This way we can 

return items from the lost and found to the appropriate child. Our lost and found is currently exploding with 

items like coats, water bottles, shoes, etc. 

https://www.awinfosys.com/SurveyFull1/central/main/access.asp
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LES SPORTS À EGR / SCHOOL SPORTS 
 
Les prochains matchs à l’horaire auront lieu en janvier au gymnase de notre école  : 

• Mardi le 10 janvier : victoire des séniors garçons 64 à 44 contre Fraser Valley Adventist  

• Lundi 16 janvier, équipe juniors contre South Point Academy à 16h 

• Lundi 16 janvier, équipe séniors filles contre Deer Lake à 17h30 

• Lundi le 23 janvier, équipe juniors contre Regent Christian à 16h 

• Lundi le 23 janvier, équipe séniors filles contre Maple Ridge Christian à 17h30  

• Mardi le 24 janvier, équipe séniors contre Regent Christian à 17h 
 
Vous pouvez suivre les progrès de nos Phénix sur le site web de ligue GVISSA ici www.gvisaa.com  

 
The following games will be held at our school: 

• Tuesday January 10: senior boys won 64 to 44 against Fraser Valley Adventist  

• Monday January 16, junior boys against South Point Academy at 4pm 

• Monday January 16, senior girls against Deer Lake at 5:30pm 

• Monday January 23, junior boys against Regent Christian at 4pm 

• Monday January 23, senior girls against Maple Ridge Christian at 5:30pm 

• Tuesday January 24, senior boys against Regent Christian at 5pm 
 

You can follow your teams’ progress by going here www.gvisaa.com 

 

DATES IMPORTANTES / IMPORTANT DATES 
 
Janvier 
Lundi le 2 Congé férié, l’école est fermée Stat Holiday, School Closed 
Jeudi le 5 Journée pédagogique, l’école est fermée Pro-D Day, School Closed  
Samedi le 7 1ère rencontre Tiens-moi la main, 10h First Tiens-moi la main Meeting, 10am 
Du 9 au 11 Photos de graduation pour les 12e Grade 12 Grad Pictures 
Vendredi le 13 Journée de l’excellence des personnes noires Black Excellence Day 
Mercredi le 18 Photos de classes Class Pictures 
Jeudi le 19 Réunion APÉ sur Zoom à 17h30 PAC Meeting on Zoom, 5:30pm 
 Journée Pizza Pizza Day 
Vendredi le 20 Journée pédagogique, l’école est fermée Pro-D Day, School Closed 
Mardi le 24 Examen de français du ministère 12e année Ministry French Exam Grade 12 
Jeudi le 26 Examen d’anglais du ministère 12e année Ministry English Exam Grade 12 
 
Février  
Samedi le 4 Rencontre Tiens-moi la main, 10h Tiens-moi la main Meeting, 10am 
Mercredi le 8 Départ hâtif, les cours terminent à 14h Early Dismissal, Classes end at 2pm 
Jeudi le 16 Journée Pizza Pizza Day 
 Réunion APÉ sur Zoom à 17h30 PAC Meeting on Zoom, 5:30pm 
Vendredi le 17 Journée pédagogique, l’école est fermée Pro-D Day, School Closed  
Lundi le 20 Journée de la famille, l’école est fermée Family Day, School Closed 
Mercredi le 22 Journée du chandail rose Pink Shirt Day 
 
Mars  
Les 6, 7 et 8 Ateliers santé sexuelle 4e-8e année Sexual Health Workshops grades 4-8 
Vendredi le 10 Bulletin formel M-12e année Formal Report Card K-12 
Du 13 au 24 Congé de printemps Spring Break 
 

http://www.gvisaa.com/
http://www.gvisaa.com/leagues/front_pageGVISAA.cfm?leagueID=0&clientID=5965&link=GVISAA


NUMÉROS À RETENIR / IMPORTANT PHONE NUMBERS 
 

 
 

COIN DE L’APÉ (L’ASSOCIATION DES PARENTS DE L’ÉCOLE) / PAC CORNER 
 

Prochaine réunion / Next Meeting 

La prochaine réunion va avoir lieu le jeudi 19 janvier sur Zoom à 17h30. 

Cliquez ici pour vous inscrire. / The next PAC meeting will be held 

Thursday January 19 on Zoom at 5:30pm. Click here to register. 

École Gabrielle-Roy: 604-599-6688 

Autobus First Student Canada Bus: 604-583-7060 

Conseil scolaire francophone de la C.-B.: 604-214-2600 

Garderie La Coccinelle: 604-599-6880 

Service de garde Les Papillons: 236-886-5310 

Alliance Francophone et Francophile: 604-597-1590 

 

STATIONNEMENT / PARKING 

 

On demande aux parents de ne pas stationner près du théâtre ou du gymnase. Veuillez noter que les places de  

stationnement numérotées sont réservées au personnel de l’école. Les parents peuvent utiliser une des 6 places  

désignées pour les visiteurs (près des portails d’entrée au stationnement) qui n’ont pas de numéro. 

 
Parents are asked to not park beside the theatre or the gym. Please note that numbered stalls are reserved for school  

staff. Parents should only use one of the 6 designated visitor spots (close to the entrance gates) that are not numbered. 

https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZUvceysrz8pHtV4a6dS_8PQkRNDnDh0EcCR
https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZUvceysrz8pHtV4a6dS_8PQkRNDnDh0EcCR
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